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第１３７回教育研究評議会議事録 

 

１ 日 時  平成２７年６月１８日（木）１３時３０分～１４時０５分 

２ 場 所  本部大会議室 

３ 出席者  森脇，杉戸，江馬，鈴木，横山，林，王，池谷，吉松，竹内（章），和佐田，

清島，湊口，六郷，野々村，山内，千家，石黒，丹羽，益川，景山，下澤， 

内田，竹内（豊），山本，志水，大矢の各委員 

オブザーバー：吉田，村瀬 

 

４ 第１３６回の議事録を確認した。 

 

５ 報告事項 

（１）第３回教学委員会（６／１６）について 

（２）アカデミック・コモンズの利用開始について 

江馬委員から，第３回教学委員会について，レジュメに基づき報告があった。次いで，ア

カデミック・コモンズの利用開始について，資料1に基づき，アカデミック・コア，アクテ

ィブ・ラーニング教室及びメディア・コモンズを整備した旨の報告があった。 

 

（３）大学改革に向けた取組状況について 

   杉戸委員から，資料２に基づき，共同利用・共同研究拠点への認定申請及び公募事業への

応募について説明があった。 

 

（４）第３０回岐阜シンポジウムについて 

池谷委員から，資料３に基づき，説明及び参加依頼があった。 

 

（５）第２回岐阜大学グローカル推進本部会議（メール開催）について 

（６）第３回岐阜大学グローカル推進本部会議（メール開催）について 

鈴木委員から，レジュメに基づき報告があった。 

 

（７）役員会報告について 

   議長から，資料４に基づき報告があった。 

 

（８）教育職員の雇用について 

   議長から，資料５のとおり教育職員を雇用した旨の報告があった。 

 

（９）岐阜大学フェローについて 

議長から，資料６に基づき，工学部長から，本学元教授５名を岐阜大学フェロー候補者と

して推薦があり，５月２８日開催の役員会において承認された旨の報告があった。 
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６ 審議事項 

（１）平成２６事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

   杉戸委員から，資料７に基づき，各部局等からの意見及び役員懇談会での検討を踏まえて

評価室で作成した「平成２６事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）」について，

確認願いたい旨の依頼があり，審議の結果，了承され，経営協議会及び役員会に附議するこ

ととされた。 

 

（２）第三期中期目標・中期計画の素案（提出案）について 

   杉戸委員から，資料８に基づき，これまでの意見交換及び本学の将来ビジョンを踏まえて

作成した第三期中期目標・中期計画（素案）について，確認願いたい旨の依頼があり，審議

の結果，了承され，経営協議会及び役員会に附議することとされた。 

   なお，７月１６日（木）開催の本会議において，実施計画（１次案）を提示し，各部局等

へ意見照会したい旨の発言があった。 

 

（３）インド工科大学グワハティ校との大学間学術交流協定書（案）について 

   鈴木委員から，資料９に基づき，インド工科大学グワハティ校との連携にかかる背景につ

いて説明があった後，大学間学術交流協定を締結したい旨の発言があり，審議の結果，了承

され，本日開催の役員会に附議することとされた。 

 

７ その他 

（１）合宿研修施設における禁酒の取扱について 

江馬委員から，学内外の合宿研修施設（２箇所）においては，リスク管理の観点から禁酒

とした旨の報告があった。 

 

（２）次回は，７月１６日（木）１３時３０分から大会議室において開催することとされた。 

 


